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Совет по правам человека 
Сорок четвертая сессия 

30 июня – 17 июля 2020 года 

Пункт 4 повестки дня 

Ситуации в области прав человека, 

требующие внимания со стороны Совета  

  Вербальная нота Постоянного представительства Армении 

при Отделении Организации Объединенных Наций в Женеве 

от 30 июня 2020 года в адрес Управления Верховного комиссара 

Организации Объединенных Наций по правам человека 

Постоянное представительство Республики Армения при Отделении 

Организации Объединенных Наций и других международных организациях в Женеве 

свидетельствует свое уважение Управлению Верховного комиссара Организации 

Объединенных Наций по правам человека и имеет честь настоящим препроводить 

комментарий пресс-секретаря Министерства иностранных дел Республики Армения в 

связи с двадцать шестой годовщиной трехстороннего соглашения о прекращении огня 

(см. приложение). 

Постоянное представительство Армении любезно просит Управление 

Верховного комиссара распространить настоящую вербальную ноту и приложение к 

ней* в качестве документа сорок четвертой сессии Совета по правам человека по 

пункту 4 повестки дня. 

  

  

 * Воспроизводится в том виде, в каком оно было получено, только на том языке, на котором оно 

было представлено. 
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  Annex to the note verbale dated 30 June 2020 from the Permanent 

Mission of Armenia to the United Nations Office at Geneva addressed 

to the Office of the United Nations High Commissioner for Human 

Rights 

  Comment by the MFA Spokesperson dated 12 May 2020 on 26th 

anniversary of trilateral ceasefire agreement  

Today marks the 26 anniversary of the ceasefire agreement concluded by Artsakh (Nagorno-

Karabakh), Azerbaijan and Armenia, which brought to the end the military aggression of 

Azerbaijan against the people of Nagorno-Karabakh. The strict adherence to this agreement, 

which does not have time limitation, and strengthening of the ceasefire regime, including 

through the implementation of the agreements reached with the mediation of the OSCE 

Minsk Group Co-chairmanship, has been an important part of the NK peace process.  

The resort to force and threats of war by Azerbaijan coupled with its uncompromising stance 

-in negotiations have been major impediment for the peaceful resolution of the Nagorno

Karabakh conflict. 

     

 


